

Séduire les futurs médecins

Durant deux heures, les internes du territoire ont pu découvrir les perspectives de carrière qui s'offrent à eux en Haute-Saône. Tant au sein du Groupe hospitalier de Vesoul qu'en libéral.

Séduire, attirer. Tels étaient les objectifs du Groupe hospitalier 70 en organisant dans ses locaux, un temps d'échange avec les internes du territoire qui achevaient leur période de stage à Vesoul, avant l'arrivée ce mercredi 2 mai d'une nouvelle promo pour une durée de six mois. « C'est l'occasion d'évoquer des pistes professionnelles à l'issue de leur internat et de leur présenter les différents dispositifs mis en place tout en évoquant les problématiques de la démographie médicale », souligne le directeur de l'hôpital Pascal Mathis.

A ce jour, la Haute-Saône compte treize maisons de santé pluriprofessionnelles (MSP). Quatre projets ont été validés dont celui de Melisey prévu pour 2020. Installée dans ce bourg au cœur des Mille Etangs, comme médecin généraliste depuis 2000, le docteur Pascale Lavisse a profité de ce moment pour évoquer son territoire. « L'isolement c'est difficile, c'est essentiel de travailler ensemble. ».

A ses côtés, une jeune médecin Mylène Albert qui a adhéré à son projet.

Tout comme le maire de Dam

piere-sur-Salon, Jean-Pierre Mau

pin, qui sera ravi d'accueillir de

jeunes médecins.

Du côté des internes, certains ont déjà fait leur choix. Comme la Bisontine Clara, âgée de 30 ans,

40 internes par semestre

Chaque semestre, le Groupe hospitalier accueille 40 internes. Comme l'a expliqué Pierre Gorcy, délégué départemental à l'Agence régionale de santé (ARS), « certains bassins de vie montrent des signes de grande fragilité avec un manque de praticiens comme sur Lure, Luxeuil-les-Bains, Champs-gny-Ronchamp, Fay-Billot (52). D'autres secteurs (Saint-Loup, Jussey, Dampierre-sur-Salon, Rioz, Villersexel, Héricourt) commencent à être sensibles ». Pour renforcer l'attractivité, l'ARS propose aux professionnels de santé qui souhaitent s'installer une aide et un accompagnement. « Durant ces dix-huit derniers mois, il y a eu un effort assez important du côté de la reconquête avec la création de maison de santé », poursuit-il.

A ce jour, la Haute-Saône compte treize maisons de santé pluriprofessionnelles (MSP). Quatre projets ont été validés dont celui de Melisey prévu pour 2020. Installée dans ce bourg au cœur des Mille Etangs, comme généraliste depuis 2000, le docteur Pascale Lavisse a profité de ce moment pour évoquer son territoire. « L'isolement c'est difficile, c'est essentiel de travailler ensemble. ».

13 c'est le nombre de maisons de santé pluriprofessionnelles en Haute-Saône



A la fin du mois d'avril, ces internes sortiront d'une période de six mois de stage effectué au Groupe hospitalier à Vesoul. Photo Dominique ROQUELET

avant peut-être de poursuivre en libéral. » La jeune femme originaire de Valence dans la Drôme va continuer son internat sur Besançon avant de revenir à Vesoul au mois de novembre pour une nouvelle période de stage. Et qui sait peut-être y poser définitivement ses valises.

Sandrine LASSUS